



La Universidad de Oviedo celebra el acto de apertura del curso académico 2017-2018

- El Rector destaca que “la investigación y la innovación son fundamentales para el desarrollo social y económico de un país”, y anuncia la próxima publicación del plan estratégico 2018-2022
- Las clases comienzan mañana miércoles para más de 20.500 estudiantes universitarios

Oviedo/Uviéu, 12 de septiembre de 2017. La Universidad de Oviedo ha celebrado este mediodía, en la Biblioteca del Edificio Histórico, el acto de apertura del curso académico 2017-2018, presidido por el rector, Santiago García Granda, quien en su discurso subrayó que “la investigación y la innovación son fundamentales para el desarrollo social y económico de un país, porque la generación del conocimiento provoca riqueza y bienestar”. El Rector señaló que “los presupuestos destinados a la ciencia y la educación tienen una amplia rentabilidad en el desarrollo económico empresarial, en el nivel de vida de la sociedad y en el bienestar ciudadano”, de ahí que no deba hablarse de “gasto”, sino de “inversión”.

El Rector explicó además que la Universidad “ha mantenido, de forma habitual y continua, los contactos con nuestro Gobierno para lograr concretar un nuevo Plan de Financiación de la Universidad 2018-2022, cuya negociación confiamos en cerrar de forma inminente y que recogerá un modesto plan de financiación por objetivos, junto con un apoyo a las infraestructuras universitarias y un plan de mejora y consolidación de la financiación ordinaria”. García Granda señaló que este plan está alineado con el plan estratégico 2018-2022, elaborado por el equipo de gobierno de la Universidad y que mañana estará a disposición de la Comunidad Universitaria, con el fin de que pueda valorarlo y hacer propuestas de mejora. “Ambos planes deben coordinarse e integrarse en el nuevo Plan de Ciencia Tecnología e Innovación del Principado de Asturias (PCTI) 2018-2022, donde esperamos que la Universidad de Oviedo juegue el papel clave que le corresponde como parte central de la Estrategia I+D+i del Principado”, afirmó.

El solemne acto de apertura de curso contó con la presencia de 140 profesores revestidos. En el transcurso de la ceremonia, tuvo lugar la lectura de la Memoria del curso 2016-2017, a cargo de la secretaria general de la institución académica, Eva



María Cordero. A continuación, Amelia Bilbao Terol, catedrática de Economía Financiera y Contabilidad, pronunció la lección inaugural, titulada *¿Qué es "lo mejor"?* La ceremonia concluyó con los discursos del rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y del presidente del Principado de Asturias, Javier Fernández.

Primeras cifras de matrícula

Las clases comienzan mañana miércoles, 13 de septiembre, para más de 20.500 estudiantes universitarios, con 5.799 matriculados de nuevo ingreso, según los datos provisionales de matrícula, a falta de que finalice el periodo de matrícula para estudios con límite de admisión. Del total de jóvenes que regresan a las aulas, 17.797 cursan estudios de grado, 1.656 inician un máster universitario, 1.129 un programa de doctorado.